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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 22 DEL 

31/05/2022. 

 

Presidente: “Passiamo al punto 4 all’ordine del giorno, 

<Approvazione della convenzione ex art. 30 TUEL 267/2000 per la 

gestione associata dell’appalto del servizio di gestione 

integrata di igiene ambientale tra Comuni>. Assessore Cicola 

Cinzia prego”. 

Cicola: ” Con questa delibera si vuole portare l’approvazione 

della convenzione ai sensi dell’articolo 30, ex articolo 30 del 

267, in cui gli enti locali si possono associare e fare delle 

gare della gestione dei servizi insieme, convenzione che era già 

stata fatta nell’anno 2016, ci sono dei comuni che inizialmente 

avevano sottoscritto nell’anno 2016 la convenzione e poi si sono 

sfilati per ragioni proprie, ma voglio sottolineare che tutti i 

10 Comuni che hanno fatto la cordata della prima gara siano 

rimasti compatti e tutti vogliamo andare a gara insieme. Questo 

non è scontato, perché le Amministrazioni cambiano, quindi può 

cambiare l’idea di come dare un servizio. Comunque, i 10 Comuni 

che hanno fatto la cordata del bando iniziale nel 2016 sono 

rimasti compatti e vogliono riproporre la convenzione, con 

capofila il Comune di Borgo Virgilio. Premetto che il Comune di 

Curtatone sarà molto presente nell’attività in quanto ci saranno 

altri membri dell’Ufficio Tecnico presenti, minimo sono tre, di 

cui uno è il Comune di Curtatone senz’altro. Diamo mandato anche 

affidare alla Centrale Unica di Borgo Virgilio il servizio 

committenza per la gara e quindi di quindi di sottoscrivere da 

detta convenzione al fine di partire con la gara, la nuova gara. 

Sembra di essere partiti in anticipo, ma in realtà non è, la 

gara scade il 31/01/2024, quindi abbiamo stimato e ci saranno 

sei mesi circa per costruire una gara di una certa entità, 
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perché sarà una gara aperta, sarà una gara europea di quasi 

42.000.000 di euro complessivi con tutti i Comuni, sarà una gara 

molto attenzionata in cui magari anche altri comuni 

successivamente, nel frattempo, nella corsa vorranno aderire e 

rimarremo disponibile anche l’apertura di altri Comuni. Certo 

che non si chiude le porte a nessuno, e questo credo che sia un 

buon intento per trovare la trasparenza, economicità e anche 

fare una gara in base ai dettami che oggi ARERA ci impone: vi 

ricordo la qualità, vi ricordo che tutto quello che i piani 

finanziari ora devono essere approvati sul triennale, non su più 

annualmente, come eravamo abituati a fare, quindi il 

ragionamento della gara ben diverso. E’ già stato individuato un 

tecnico e allegato alla convenzione avete visto che comunque le 

spese ci sono, ma rispetto al risparmio che abbiamo avuto nella 

precedente gara di quasi un milione di euro, credo che nel 

complessivo sia veramente irrisorio per un’Amministrazione, per 

dare comunque un buon servizio ai nostri cittadini”. 

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Nessun intervento. 

Metto a votazione”. 

 


